

**Antrag Nr. 12-O-16-0053**  
**SPD und FDP**

---

**Betreff:**

Änderung der Ortsbezirksgrenze zum Ortsbezirk Rheingauviertel/Hollerborn

**Antragstext:**

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:**

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob die Grenzziehung zum Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn nicht geändert werden kann, da beiderseits der Klarenthaler Straße die Bebauung nicht zum Klarenthaler Verwaltungsbereich gehört, obwohl die Bewohner sich nach Klarenthal orientieren und in Vereinen und Kirchen tätig sind. Als neue Grenze werden der Fußweg im Wellritzal bis zur Lahnstraße, der 2. Ring und die Goerdelerstraße bis zur alten Grenze vorgeschlagen.

Wiesbaden, 13.08.2012